
■ソフトバンク株式会社　法人事業統括
大平　望様・池田　崇様

　今話題のペッパー君を実演を交えてご紹介！
　企業での利用方法や何ができるかなど事例を動画
で教えていただきました。
　興味のある方、会社でご利用をお考えの方は高岡
さんまでお問い合わせください。

Pepper for Biz のご紹介と活用事例についてPepper for Biz のご紹介と活用事例について

会  長  の  時  間 丸山　　修

　世の中に　たえて桜の　無かりせば
　春の心は　のどけからまし

在原業平　古今集より
　直訳　この世の中に全く桜という
ものがなかったなら、春における人
の心はのどかであるだろうに。
　本来のどかな季節のはずの春だが
桜を愛するあまりに咲くのを待ちこがれ、散るのを
惜しむような落ち着かない様子を「反実仮想」と呼
ばれる「せば～まし」構文を用いて逆説的に詠んだ
歌と言われています。
　４月１日現在、桜開花情報によりますと、鹿児島
県本土全域で、つぼみ開花前で全く、またはほとん
ど開花していない状態との発表です。
　今となっては３月２５日に観桜会を早めに開催で
きたのは正解だったと思います。
　ところで、今日はロータリー徽章について考えて
みましょう。よくバッジと呼びますが正式には徽章
と言い、胸に差す丸い名札の方をバッジと呼んで区
別しています。　　　　　　
　１９０５年ロータリー誕生の年にモンティという
会員が車輪をデザインしたもので、これは良く親し
まれたものであったこと、車輪は名の通り第一Ｒ
otate するからロータリーの例会にふさわしいとポー

ルハリスをはじめ一同が賛成したことから始まるそ
うです。
　１９２３年には車輪から、だいたい今の形の歯車
となったのですが、重大な見落としがありました。
　それは楔穴（くさびあな）がなかった事でした。
これがないと歯車は車軸からの（または車軸への）
力を伝えることが出来ません。このままでは動かな
いという専門家からの指摘があり、そこでこの楔穴
を新たに付け加えました。
　余談ですが、この楔穴を付けるというのは機械加
工で、「キー溝の加工」をするという事です。歯車の
センターにはシャフトが取り付けられますが、空回
りしないようにキーをはめ込みます。
　こういう事は鉄工関係の職業では良くある作業で
して、阪東機工というよりも本日は、旭鉄工の丸元
会員、丸和工業の石塚会員、南日汽缶工業の本村会
員そして、生まれつき鉄工所の私にはなじみの深い
もので、特にキー溝には愛着を覚えます。
　そして２４個のギアに６本のスポークで回り続け
るデザインで色はロイヤルブルーと金色で現在の物
が完成したと言われています。
　RI の資料によりますとロータリーの徽章は RI が
知的所有権を有し、どのような方法であろうとも変
形、修正、または改造してはならず、全体を複製し
なければなりません。一見簡単なようでも色々と決
まり事があるものですね。本日は以上と致します。

会員卓話＝吉村　隆博君・川路　理幸君
「ワタクシ、仕事が終わると大型バイクライダーなのです。」
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学び・育み・実行しよう学び・育み・実行しよう

2016～2017年度  国際ロータリー会長　ジョン  F.  ジャーム
●会　長　丸山　修　　●副会長　青﨑　彰　　●幹　事　吉田　健朗　　●編　集　広報・雑誌・IT委員会

四つのテスト　　言行はこれに照らしてから　❶ 真実かどうか　❷ みんなに公平か　❸ 好意と友情を深めるか　❹ みんなのためになるかどうか

４月 母子の健康月間



定例理事会議事録定例理事会議事録

議　題
１）４・５月例会プログラム及び行事予

定（添付資料）
２）会計報告（別紙明細）

①３月度試算表について・・・承認
②観桜会収支決算報告・・・承認

３）地区研修協議会について・・・今日
明日中に出欠確認文書配布予定

　  日時：平成29年5月14日（日）
　  場所：宮崎シーガイア
４）2017-2018年度　鹿児島中央ＲＣ理事・役員・委員会構成について

　  定款変更により「公共イメージ委員会新設」詳細別紙・・・・承認
５）那覇西ＲＣ55周年記念式典（5/10）について

 参加者：会員　7名・　同伴者　1名　　　計　8名
（丸山　修・青﨑　彰・宮脇謙舟・本坊　修・林　良昭・林　文
子・前迫　実・松元まや）

６）鹿児島中央駅東口　「ゆくさおさいじゃったもした」　看板につい
て（添付資料）・・・・承認

７）退会届について
　  大坪泰三君・林　秀之君
　  平成29年3月31日付　転勤の為・・・承認
８）その他

①次回理事会について
平成29年5月8日（月）　例会後～　於：開聞

会議名
場　所
日　時

出席者

欠席者

定例理事会
山形屋７F　開聞
平成29年4月3日（月）
例会後　～
丸山　修・青﨑　彰
吉田健朗・深野木信
田中和俊・橋元　隆
新名主聡・高岡和也
宇都和治・小福田博　　
川畑英樹・宮脇謙舟

4月3日のスマイル  小計 17,000円　2016～2017年度　累計771,570円

●海江田　順三郎君／８９才の誕生祝いを頂き有難
うございます。「命長ければ恥多し」とか「長生きも芸
の内」とか言われますが、出来れば９０代まで元気で
いたいと願っています。
●尾堂　友紀君／誕生祝いありがとうございます。
４月４日で６７才になります。気持ちは入会当時の
３５才と変わらないつもりですが、体力的には年相応
にいろいろとガタが出て来ました。又今日の年輪会欠
席しますので少しスマイルします。
●丸元　貞夫君／ 誕 生 日 祝、有 難 う 御 座 居 ま す。
４／３０で満７７才になります。又先月末の３／３１
弊社第７０期の決算期が終わりました。売上高も念願

の７０億を突破し、経常利益もそれなりに残りそうで
す。今秋の９／２２の創立７０周年記念行事を無事に
挙行出来そうです。先々週、１０日程、神戸の外孫が帰
鹿し、例会、観桜会を休みました。申し訳御座居ません。
●田中　和俊君／今月１３日で４８才になります。誕
生祝いありがとうございます。本人としては体力の限
界を感じてきていますが、先輩方にお聞きしますと今
が一番あぶらが乗り切っていいときだとおっしゃい
ます。がんばっていきたいと思います。
●高岡　和也君／ソフトバンク大平様、そしてペッ
パーくん、ようこそお越しいただきました。本日は楽
しい話を期待しておりますので宜しくお願いいたし
ます。

鹿児島西ロータリークラブ
米山記念奨学生＝宋多情様

次 回 例 会　平成29年4月17日（月）
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ロータリーソング：「奉仕の理想」
職業宣言唱和：１・２
ゲスト紹介：ソフトバンク株式会社　法人事業統括　大平　望様
食事：「百万ドル食事」
会長挨拶：会長　丸山　修君
新ピアニスト紹介：堀之内　夏菜子様
誕生日お祝い：海江田　順三郎君（3日）尾堂　友紀君（4日）
　　　　　　　田中　和俊君（13日）　 丸元　貞夫君（30日）
会務報告：幹事　吉田健朗君
１）本日の配布　①月信４月号　　
２）市内ＲＣ会長幹事会開催
　　4/4（火）　18：30～　東急ＲＥＩホテル
　　出席者：丸山　修君・吉田健朗君
３）ＲＣＣ例会　　11：00～　鹿児島市中央公園
　　4/9（日）　指名出席者⇒竹添・稲葉　各会員
４）本日　定例理事会　例会後　於：開聞
５）本日　18：00～　年輪会　終了後　新入会員との懇親会開催
　　場所：山形屋大食堂　　

６）次週　4/10（月）例会プログラム
　　・会員卓話＝吉村隆博君・川路理幸君
　　　　　　　　「ワタクシ、仕事が終わると大型バイクライダーなのです。」
出席報告：出席委員会
スマイルボックス：親睦委員会
委員会報告 
３分間情報 
卓話：「Pepper for Bizのご紹介と活用事例について」
卓話者：ソフトバンク株式会社　法人事業統括　大平　望様
卓話者紹介：高岡和也君

第1849回例会
前々回（3月16日）の補正

57名
59名

36名
39名

70.59%
78.00%

出席報告 会員数 出席数 出席率


